

## L'école du fisc ouvrira à la fin de l'année

Le SPF Finances lancera son «baccalauréat en fiscalité» d'ici la fin de l'année, a annoncé le secrétaire d'État à la Fonction publique, Hendrik Bogaert (CD & V), ce mardi devant la commission des Finances. Ce projet vise à offrir «une seconde chance» à des demandeurs d'emploi, qui n'ont pas poursuivi d'études supérieures et qui sont attirés par une carrière au sein de l'administration fiscale. La formation, qui s'étalera sur trois ans, sera ciblée sur les métiers spécifiques au fisc.

Ces «étudiants» se verront offrir un contrat de travail au sein du SPF, pendant leur formation. Le but de l'administration est de façonner elle-même les profils de compétence dont elle a besoin et qu'elle peine à attirer. «Ces candidats seront très rapidement opérationnels dans leur service, explique Bogaert. L'investissement dans leur formation sera vite compensé par les recettes que leur travail va générer.»

La première promotion sera limitée à 40 personnes (25 néerlandophones, 15 francophones), sélectionnées selon leur motivation et leurs expériences antérieures. Cette expérience-pilote sera évaluée au terme de l'année académique et, le cas échéant, étendue.

Un doute subsiste toutefois quant à la reconnaissance de ce «baccalauréat» par les Communautés, instances responsables en matière d'enseignement. À ce stade, l'administration fédérale n'a introduit aucune demande formelle aux Communautés, ce qui ne manque pas d'inquiéter certains parlementaires. «L'idée n'est pas mauvaise en soi mais si la formation n'est pas reconnue, tout ce travail est un peu inutile», a commenté le député Luk Van Biesen (Open VLD).

**C.D.C.**